

## La violence dans mon collège - 1/2

**Je vais vous raconter ce qui s'est passé dans mon collège le lundi 28 Avril 2003, et qui est peu banal...**

Pour commencer, je vais présenter les deux élèves qui se sont battus. Par **respect pour eux**, même si je sais qu'ils ne liront certainement jamais cet article, je ne donnerais pas leur prénom, mais les appellerais juste *la Fille* et *le Garçon*, ce qui me paraît simple à retenir. Donc tout d'abord, je vais commencer par *la Fille*. Elle est en troisième et, comme son frère (qui lui d'ailleurs a été renvoyé après avoir passé ses huit premiers mois dans le collège et, qui à mon avis, ne le méritait vraiment pas), possède une réputation de fille particulièrement violente car, l'année dernière, aidée de toute ses amies, elle s'est jetée sur une fille qui elle même avait la **réputation** de digne, l'a mise à terre et vous devinez peut-être la suite : elle lui a asséné plusieurs **coup de pieds au visage**. Je ne sais pas ce qui a bien pu lui arriver, mais ce qui est sûr, c'est qu'elle n'a pas été renvoyée. Elle n'apprécie pas les gens qu'elle ne connaît pas, et leur porte bêtement pleins de **préjugés injustifiés**. Maintenant, je vais parler du *Garçon*. D'après ce que je sais sur lui, il est très, **très gentil**. Il ne se permet jamais d'insulter quelqu'un, il a de l'humour et est tout simplement génial. C'est tout ce que je peux dire sur lui, car je ne lui ai jamais parlé directement, mais une de mes amies qui semble bien le connaître a pu me renseigner sur sa personne.

Donc maintenant, je vais parler de leurs **actes** qui me paraissent **peu banals**. C'était le Lundi 28 Avril entre 12h et 14h. Pendant ce temps, je devais être en train de manger ou en permanence. Enfin bref, les deux personnes, je ne sais pour quelle raison car je n'ai aucune idée des rapports qu'ils entretenaient, ce sont battus. Ou plus précisément **une personne a battu l'autre**. quand on m'a raconté le début de l'histoire, je me suis dit (et d'ailleurs, plusieurs personnes doivent se dire la même chose) "Tiens ! La fille s'est vachement énervée et a foutu un gros coup de boule dans la tronche du mec !!!". Et bien il n'en est rien. Car c'est tout le contraire qui s'est produit, et les conséquences n'en sont pas **moins graves**. *Le Garçon* est allé voir *la Fille* et a tout simplement envoyé son point se balader sur son visage. *La Fille* n'en est pas sortie indemne car le **coup de point** qu'elle a reçu a été asséné d'une telle force que **deux dents et son nez se sont cassés !** *La Fille* est tombée par terre et... le *Garçon* lui a mis son pied... dans le **visage !** Et, comme il ne s'était pas assez défoulé à ses yeux, il a **cassé le carreau** de la porte d'une classe. D'après ce que l'on m'a dit, on pouvait apercevoir des **taches de sang** partout dans le couloir.

Pour terminer, je vais dire clairement ce que je pense de cette histoire. Je tiens à faire une remarque pour ceux qui n'ont pas particulièrement été choqués. Personnellement, je sais que se faire retirer deux dents de force alors qu'on ne s'y attends pas est très, très **dououreux et grave**, car cela m'est déjà arrivé et j'en ai été même **défigurée** pendant plusieurs mois et je n'exagère pas. Ainsi que se faire casser le nez (on ne me l'a jamais cassé, mais j'en suis très fragile et si jamais quelqu'un essayait de le toucher, je pense que j'en deviendrais folle de rage, ce qui m'est déjà arrivé.) ce qui à mes yeux me paraît tout simplement **insupportable**. Ce garçon, qui d'après ce que j'ai pu voir aujourd'hui, est revenu tranquillement au collège sans pour autant avoir des **remords**, alors que *la Fille*, n'est pas revenu. Pourquoi ? Elle est peut-être en train d'attendre patiemment à **l'hôpital** qu'on s'occupe de son cas. Cette explication me paraît la plus probable et je ne vais pas me mettre à jouer la détective pour le savoir. En revanche, ce qui me déçoit beaucoup, c'est que, certaines personnes se disent qu'il y a beaucoup plus choquant et grave... Mais si l'on se met à comparer tous les cas, on ne ferait attention qu'aux guerres, mais cependant **l'éducation des jeunes est mise en jeu** quand des choses comme celle là arrivent fréquemment car, des gens que je pensais connaître très bien, ont sautés de joie quand ils l'on appris. Et vous savez pourquoi ? Parce qu'ils ne pouvaient **supporter** cette fille ! Ils ont été **égoïstes** et ne l'ont pas plaint une seule fois. Et savoir que *le Garçon* a osé faire ça, les a étonnés et ceci n'a fait **qu'augmenter leur admiration** pour lui, car chez eux, il n'y a que la **réputation qui compte**. Finalement, je commence à apprécier cette fille et à les détester eux, **mes amis**. Et ce n'est pas tout, je vais encore rajouter quelque chose mais il y a tant de choses à dire... j'ai oublié de préciser quelque chose qui n'a aucune importance à mes yeux. *La Fille* est une

## La violence dans mon collège - 2/2

Arabe (d'ailleurs, moi aussi...) et *le Garçon* est noir. J'espère que savoir cela ne vous fait rien de particulier car, des gens ont vus ici **l'explication et la raison de leur actes...**